
Gentile Presidente, 
di seguito un nostro intervento che vorremmo condividere con voi e che ci piacerebbe, confermando la mia 
amicizia sul vostro profilo Facebook, fosse veicolato a tutti i vostri amici tramite i social network: 
 
"La mobilità, la riduzione del traffico e dell'inquinamento sono le priorità del programma della Lista Civica 
Donatella Prampolini Sindaco. I trasporti efficienti ed efficaci sono motivo di sviluppo e di possibilità di 
crescita dell'occupazione e del benessere cittadino. L'uscente amministrazione supportata da Luca Vecchi 
lascia solo promesse incomplete ed irrealizzate: oggi la mobilità è pericolosa, congestionata, incompleta, 
inefficace ed inefficiente. A Reggio la bicicletta è il mezzo di trasporto più rapido, può combattere il traffico e 
migliorare l’ambiente. L'abbattimento delle barriere architettoniche e la sicurezza ciclopedonale 
rappresentano un nostro obiettivo che fino ad oggi è stato solo oggetto di propaganda pressante della 
maggioranza di Luca Vecchi, senza dare risultati, basti guardare le aree d'accesso all'Ospedale Santa Maria 
Nuova ed al plesso scolastico di via Makallè. Quando sarò Sindaco di Reggio m'impegnerò ad incrementare 
la sicurezza, applicando la tolleranza zero, contro i trasgressori della Legge e del Codice della Strada. 
Implementeremo un'osservatorio che registri incidenti e reati migliorando e coordinando i servizi di Polizia. 
Abbiamo soluzioni che garantiranno educata convivenza tra veicoli a motore, ciclopedonabilità, riattivando 
circoli virtuosi che reintegrino vivibilità, accessibilità, fruibilità, economia e residenza della Città, 
clamorosamente persi in 10 anni di mala-amministrazione. Nella nostra garanzia di fermare il consumo del 
terreno agricolo, creeremo le giuste infrastrutture ciclopedonali che valorizzino il costruito, proliferato dal 
lassismo amministrativo, in periodo di speculazione edilizia. Le ciclopedonali saranno migliorate in qualità e 
sicurezza, quelle costruite dalla giunta supportata da Luca Vecchi hanno guardato solo alla quantità 
propagandistica, senza salvaguardare la salute e la sicurezza di invalidi, pedoni e ciclisti. La qualità della 
rete ciclopedonale reggiana è misurabile anche dai luoghi strategici collegati: oggi zone industriali, scuole, 
uffici e centri commerciali sono in gran parte raggiungibili solo in auto. Nel nostro programma vi è il 
completamento, l'aggiornamento del PUM, che è stato disatteso ed ignorato per 10 anni da Luca Vecchi e 
C., anche a scapito di sicurezza ed efficacia della mobilità. Vergognosamente oggi vi sono infrastrutture 
fondamentali come la ciclopedonale della circonvallazione e quella di collegamento all'AV Mediopadana, che 
sono frammentate, incomplete, ricche di pericolosissime buche e barriere architettoniche. La nostra 
legislatura sarà quella del fare, rispetto ai fiumi di parole spesi per oltre 10 anni, senza però abbattere 
ostacoli e pericoli per pedoni e ciclisti. Oggi Reggio è una delle città con il tasso più alto di furti di biciclette, 
la responsabilità della giunta supportata da Luca Vecchi è sicuramente quella di non aver dotato la Città di 
adeguati portabiciclette antifurto, presenti da anni nelle città vicine, il nostro piano di contrasto alla malavita, 
in tutte le sue forme fa parte delle nostre bandiere elettorali, che si attueranno integrando e coordinando 
tutte le forze di Polizia. Presidi, depositi custoditi h24 e corretta intermobilità, garantita anche dal servizio di 
bike-sharing, oggi presente solo a livello propagandistico, sono motivi anche per incrementare virtuosamente 
occupazione ed economia correlata alla nuova mobilità, che noi integreremo insieme al rilancio della 
Stazione Fs e delle infrastrutture di mobilità ferroviaria regionale. Faremo cambiamenti per facilitare i 
viaggiatori onesti e paganti, per miglirare in tutti i suoi aspetti il trasporto pubblico, aprendo veri tavoli di 
collaborazione con i sindacati. La nostra opera di controllo ed efficienza delle casse comunali metteranno a 
disposizione più fondi comunali per attività oneste e virtuose, come il Bicibus ed il Pedibus, oltre a 
coordinare più efficacemente gli assessorati che per 10 anni hanno lavorato a compartimenti stagni 
generando inefficienze ed immobilismo. Metteremo a disposizione, a basso costo, i notevoli mezzi informatici 
comunali per promuovere una mobilità moderna ed efficace. Il “patrimonio Cimurri” sarà valorizzato ed 
integrato rapidamente con le attività per l'Expo 2015. 
Votateci e fermeremo insieme la costruzione dell'ecomostro Park Vittoria. 
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